



# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR

C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8

## ¿En quién confío? Salmo 121



por: Esther de Frutos

Los Salmos son un cántico que expresan convicción y nos ayudan a fortalecer nuestra confianza en Dios. El propósito principal de este libro ha sido el alabar y orar a Dios a lo largo de los siglos.

Sea cual sea la situación que enfrentemos, de día o de noche, llegando o saliendo de un lugar, contamos con la protección de Dios. El Salmo 121 es un Salmo que expresa fe y confianza en el cuidado de Dios.

En medio de la incertidumbre y los problemas, el salmista se pregunta de dónde vendrá su ayuda. Sin embargo, él mismo responde con certeza: **"Mi socorro viene del Señor"**. Él no tenía dudas: Dios, creador de los cielos y la tierra es quien tiene el poder para guiarnos y guardarnos de todo mal (v.1-2).

¿En qué o en quién confías para que te proteja? ¿En la policía? ¿En el dinero? ¿En la familia? La verdad es que en un primer momento todas estas cosas pueden dar una falsa seguridad y finalmente acaben por fallarnos. El Señor no. Dios no es como las cosas de este mundo. Él es perfecto y no comete errores ni tiene debilidades. ¡Dios tiene todo el poder! Él nunca falla.

No debes tener miedo. Deposita tu seguridad en Dios. Él nunca cambia (es el mismo ayer, hoy y siempre) y no te abandonará, ni siquiera en las situaciones más difíciles. Esto no quiere decir que no vayas a sufrir, sino que aun en medio de todo lo que enfrentes, Jesús guardará tu alma. Unido de la mano con Jesús, no te podrán destruir.

Dios es y será en todo tiempo tu refugio y tu seguridad. Podemos vivir seguros con la certeza de que la presencia protectora de Dios es constante, personal y completa. ¡No tengas miedo! Confía tu vida en las manos de Dios porque Él cuida de ti.

# ÚLTIMAS NOTICIAS

El pasado 25 de enero contamos con la visita de Saúl Valle para comenzar la formación sobre discipulado e intimidad con el Señor en la que fue un tiempo de bendiciones y grandes aprendizajes. Posteriormente a este tiempo de estudio pudimos compartir un tiempo de comida con los hermanos.



Seguimos recordándo las próximas citas para las siguientes formaciones.

La más cercana será este próximo 8 de marzo sobre las 10 de la mañana y estará a cargo de nuestro hermano Juanjo Chaparro, pastor de la Iglesia de Oleum.



**SAÚL VALLE**

Pastor de la iglesia Elim

- Fecha: **25 de Enero del 2025**
- Lugar: Iglesia de Cristo
- Tema: Comuni3n, Integridad, Familia y Discipulado



**JUANJO CHAPARRO**

Pastor de Oleum

- Fecha: **8 de Marzo del 2025**
- Lugar: Iglesia de Cristo
- Tema: El cuidado en el discipulado. Vivir en Comunidad



**GABRIEL BERNAL**

Anciano de CCVA

- Fecha: **Mayo 2025**
- Lugar: Iglesia de Cristo
- Tema: Hacia un discipulado integral. Consejería

# MOTIVOS DE ORACIÓN

Oremos por los hermanos que se encuentran en pruebas médicas o recuperación por enfermedad como son Puri, la madre de Belén, el padre de Virginia, Antonio Hernández y su esposa Mari Carmen Franco, Noah, la mujer de un amigo de Adrián y el cáncer que padece, la hija de Carlos y Chari por las amígdalas, Maruja Valle, Francisco Javier amigo de Cati y Pepe Saeta.

Seguimos pidiendo al Señor por las semillas plantadas durante las jornadas universitarias de GBU.

Además no olvidemos a los hermanos de la Iglesia perseguida alrededor del mundo y pidamos fortaleza para que su fe se mantenga intacta.

*El Señor está cerca de quienes lo invocan,  
de quienes lo invocan en verdad.*

**Salmo 145:18**

## ACTIVIDADES HABITUALES DE LA IGLESIA

**Martes:** reunión de hogar – reunión de mujeres a las 18:00h (cada 15 días)

**Jueves:** salidas a las calles a las 18:00h (cada 15 días) y culto de oración a las 20:00h

**Sábado:** reunión de jóvenes a las 19:00h (cada 15 días)

**Domingo:** culto dominical a las 11:00h

(cualquier duda pregunta a los responsables)

# RECOMENDACIÓN LECTORA:

## Proverbios – Las siete puertas Sabiduría para toda la vida



Esta guía de Antony Billington, con preguntas y aplicaciones, te ayudará a descubrir la riqueza de Proverbios en tus retos y contextos del día a día.

En la sabiduría bíblica, el conocimiento procede del conocimiento de Dios.

Como claramente enseña el libro de Proverbios, el conocimiento es imprescindible en la vida: para las decisiones diarias y los planes a largo plazo, para las relaciones familiares y vecinales, en el trabajo y en el día a día.

Esta guía de Antony Billington organizada en seis sesiones —con las ingeniosas preguntas, las aplicaciones y los diferentes subapartados— te ayudará a descubrir la riqueza de Proverbios en tus retos y contextos del día a día.

Además, te ayudará a impulsar el crecimiento en sabiduría, la cual tiene su origen en la relación con Dios, está moldeada por su orden del mundo y cuya máxima expresión es Cristo.

**“Práctica, flexible, pertinente y atractiva. Esta serie de estudios bíblicos te dará las herramientas necesarias para adentrarte en la Palabra y observar con claridad su importancia en tu día a día”.** John Risbridger, pastor en Above Bar Church (Southampton, Reino Unido) y presidente del Consejo de la Alianza Evangélica de Reino Unido.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica [webmaster@idcsevilla.org](mailto:webmaster@idcsevilla.org) adjuntado copia del DNI en ambos casos.